

Kliping Berita UM



um
The Learning
University



Surya 19 Oktober 2017

UM Kini Punya Gedung Tower Kembar 9 Lantai *Tarian Robot Awali Peresmian Gedung Rektorat*



BERI SALAM - Robot Cakrawala dan robot tari membawakan Tari Gading Alit sekaligus memberikan salam pada Rektor UM, Prof Dr Rofiuiddin MPd, Rabu (18/10) di kampus tersebut.

Robot Cakrawala dan robot tari terlihat membawakan Tari Gading Alit, yang merupakan tari penyambutan khas Malang selama 90 menit. Tidak hanya menari, Robot Cakrawala juga memberikan salam pada Rektor UM, Prof Dr Rofiuiddin MPd.

ROBOT tersebut merupakan buatan mahasiswa Teknik Elektro Universitas Negeri Malang mengawali peresmian Gedung Graha Rektorat UM, Rabu (18/10). Ahmad Burhanudin Fahmi, ketua tim pembuatan Robot Cakrawala mengata-

kan robot tersebut digerakkan dengan kontrol menggunakan koneksi internet.

"Memang bisa otomatis, tapi lebih aman menggunakan kontrol," katanya pada Surya usai acara. Robot Cakrawala bisa

■ KE HALAMAN 12

Tarian...

■ DARI HALAMAN 9

bergerak memberi salam, mengeluarkan suara, bermain sepakbola, dan deteksi wajah dengan scanner.

"Bodi robotnya kami beli dari Amerika, lalu servernya kami modifikasi sendiri selama dua bulan," tuturnya.

Bersandar Gunung Putri

Gedung Graha Rektorat UM yang baru diresmikan rektor ternyata memiliki keunikan tersendiri.

Bangunan menghadap ke timur dan membelakangi Gunung Putri.

"Jadi seolah gedung ini bersandar pada gunung, yang menggambarkan kekokohan, keteguhan, dan kesiapan UM melayani seluruh sivitas akademika dan masyarakat umum," ujar Wakil Rektor 4 UM, Dr I Wayan Dasna MSI MED.

Selain itu, gedung tersebut juga memiliki atap berbentuk joglo sebanyak 3 buah yang menggambarkan tri dhama perguruan tinggi, yaitu pengajaran, penelitian, dan

pengabdian masyarakat.

"Di dekat pintu masuk terdapat dua tangga yang saling menyalang arahnya. Hal itu menggambarkan terjadinya relasi antar komponen sivitas akademika UM dalam bekerja dan melayani," tutupnya.

Pelayanan yang cepat dan terintegrasi serta mudah diakses akan tersedia secara terpadu di gedung Graha Rektorat UM.

"Semoga dengan ini UM mampu memberikan pelayanan yang akuntabel

dan transparan pada seluruh sivitas akademika," tuturnya.

Gedung Graha Rektorat UM menggunakan luas lahan 2.400 meter persegi dari total 18.000 meter persegi lahan yang tersedia Sisanya, akan digunakan untuk bangunan plaza, ruang parkir hijau, dan fasilitas terbuka.

Gedung tersebut memiliki dua tower 9 lantai dengan penyambung di lantai 8, serta satu lantai dasar untuk lahan parkir motor dan mobil. **(neneng uswatun hasanah)**



um
The Learning
University

Humas Universitas Negeri Malang (UM)